

Kalimat Perintah pada Pemeragaan Teknik Ecoprint dalam Kegiatan Pengabdian Masyarakat di SMP Permata Hati Purwokerto

Title	Kalimat Perintah pada Pemeragaan Teknik Ecoprint dalam Kegiatan Pengabdian Masyarakat di SMP Permata Hati Purwokerto
Author Order	1 of 1
Accreditation	
Abstract	<p>Banyak hal yang harus diperhatikan dalam menyampaikan kalimat perintah/imperatif, termasuk pada siapa kalimat imperatif digunakan. Kalimat perintah yang terdapat dalam pemeragaan teknik Ecoprint dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat di SMP Permata Hati Purwokerto ini disampaikan kepada siswa siswi berkebutuhan khusus. Sehubungan dengan hal itu, tulisan ini bertujuan untuk membahas bagaimana bentuk kalimat perintah yang disampaikan pada pemeragaan teknik Ecoprint dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat di SMP Permata Hati Purwokerto. Sumber data adalah kalimat perintah dalam pemeragaan Ecoprint dalam kegiatan pengabdian masyarakat "Teknik Pembuatan Ecoprint untuk Siswa Siswi SMP Permata Hati Purwokerto (Kreasiku: Ecoprint sebagai media meningkatkan pengetahuan dan keterampilan Anak Berkebutuhan Khusus)". Dalam analisis data menggunakan metode padan intralingual, sedangkan untuk teknik validitas data menggunakan metode triangulasi teori. Kalimat perintah yang terdapat pada Pemeragaan Teknik Ecoprint dalam Kegiatan Pengabdian Masyarakat "Teknik Pembuatan Ecoprint untuk Siswa Siswi SMP Permata Hati Purwokerto (Kreasiku: Ecoprint sebagai media meningkatkan pengetahuan dan keterampilan Anak Berkebutuhan Khusus)", meliputi kalimat perintah yang sebenarnya, kalimat perintah ajakan, dan kalimat perintah larangan.</p>
Publisher Name	DRPM-UBD
Publish Date	2022-03-05
Publish Year	2022
Doi	DOI: 10.33557/pengabdian.v2i1.1542
Citation	
Source	Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat Bina Darma
Source Issue	Vol 2 No 1 (2022): Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Bina Darma
Source Page	1-13
Url	https://journal.binadarma.ac.id/index.php/pengabdian/article/view/1542/860
Author	HANIFA PASCARINA, S.S., M.Hum